



"Verdejo" recibe pensión de gracia

Gobierno se la otorgó a Eugenio Retes

Con 86 años a cuestas y 66 de carrera, entre 1905 y 1971, haciendo reír en el teatro y el cine, el actor y humorista Eugenio Retes, el popular "Verdejo", recibió una pensión de gracia según un decreto del Ministerio del Interior, publicado ayer en el Diario Oficial.

"Me parece muy bien, porque ya no puedo trabajar. Muy cariñoso el gesto", expresó el artista, que llegó a nuestro país en 1904 junto a su familia, procedente de Perú.

Sin embargo, esta tierra se le clavó en la piel. "Curiosamente, mis hermanos hablaban como peruanos, pero yo lo hacia como chileno. Eso me sirvió para llegar al teatro". Se hizo célebre personificando el verdadero proto-



EUGENIO RETES

tipo del roto chileno, convirtiéndose en "Verdejo". Protagonizó una serie de películas y recién hace 25 años obtuvo la carta de nacionalidad de nuestro país.

Casado dos veces -la primera enviudó-, tiene siete hijos y más de una veintena de nietos y bisnietos. El único que ha continuado con la vena humorística es su hijo menor Esteban "Ronco" Retes.

"Verdejo" recibe pensión de gracia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Verdejo" recibe pensión de gracia. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)